

ÉNONCÉS CLÉS POUR LA CONFÉRENCE DE LA FÊTE DU SOUVENIR 2022

**Manger l'arbre de vie, c'est-à-dire nous réjouir de Christ
comme notre approvisionnement de vie,
devrait être la chose principale dans la vie d'église**

**Les deux arbres mentionnés dans Genèse 2.9,
à savoir l'arbre de vie et l'arbre de la connaissance du bien et du mal,
représentent deux principes : le principe de la vie et le principe du bien et du mal**

**Le recouvrement du Seigneur recouvre notre amour pour le Seigneur Jésus,
afin que nous L'aimions du premier amour, du meilleur amour.
Il s'agit également de recouvrer le fait de manger le Seigneur Jésus
comme l'arbre de vie pour l'édification du Corps organique de Christ,
c'est-à-dire l'édification de la Nouvelle Jérusalem,
qui est le but de l'économie éternelle de Dieu**

**En tant que la reproduction de Christ qui est l'arbre de vie,
et étant à la fois des croyants en Christ et des enfants de Dieu,
non seulement nous avons la vie éternelle et pouvons en faire l'expérience,
mais nous pouvons aussi dispenser cette vie aux autres membres du Corps de Christ**

INTRODUCTION :
PRENDRE LA VOIE DE SE RÉJOUIR DE CHRIST COMME L'ARBRE DE VIE

Une communion cruciale du frère Lee

« L'arbre de vie typifie Christ qui transmet la vie à l'homme et qui plaît à l'homme et le satisfait »—*Étude de vie de Genèse*, p. 154.

« La seule chose dont nous ayons besoin est de nous réjouir du Seigneur comme l'arbre de vie »—*L'Arbre de vie*, p. 24.

« En mai 1943, [...] j'avais contracté un cas grave de tuberculose... Je vis l'arbre de vie pendant les deux ans et demi de ma maladie. Pendant ces deux ans et demi, je vis que dans le recouvrement du Seigneur et dans Son œuvre, nous manquions de vie. Tout type de problème, quel qu'il soit, résulte d'un manque de vie. Quand je vis cela, j'eus beaucoup de remords, je fis une confession sérieuse et une repentance profonde devant le Seigneur, et j'eus aussi de nombreuses transactions avec Lui... Les messages sur l'arbre de vie furent une voie de salut pour de nombreux saints, et libérèrent aussi de nombreux frères et sœurs à Nankin. En raison des quatre années d'agitation qui avaient secoué l'église à Shanghai, les saints étaient découragés et déprimés depuis des années et ne pouvaient rien faire. Ces messages libérèrent leur esprit et illuminèrent leur cœur... Je remercie le Seigneur du fait que, grâce aux messages sur l'arbre de vie, l'église à Shanghai fut guérie... Les messages sur l'arbre de vie posèrent un fondement pour le réveil de l'église à Shanghai »—*The History and Revelation of the Lord's Recovery*, vol. 1, p. 130, 133, 135, 138.

« Manger l'arbre de vie, c'est-à-dire nous réjouir de Christ comme notre approvisionnement de vie, devrait être la chose principale dans la vie d'église »—Ap 2.7, note 6, paragr. 4.

« La mauvaise condition des méchants tient au fait qu'ils ne viennent pas au Seigneur pour Le manger et se réjouir de Lui... Ils font beaucoup de choses, mais ne viennent pas contacter le Seigneur, Le prendre, Le recevoir, Le goûter et se réjouir de Lui. Aux yeux de Dieu, rien n'est pire que cela »—Es 57.20, note 1.

L'intention de Dieu pour l'homme était de se donner à ce dernier comme l'arbre de vie pour qu'il en jouisse. « Voir que Dieu désire que nous nous réjouissons de Lui et qu'Il ne veut pas que nous fassions quoi que ce soit pour Lui, c'est voir que la vie chrétienne consiste à se réjouir... Si notre concept est modifié de façon à ce que nous voyions ces deux points, il nous sera facile de mener une vie dans laquelle nous nous réjouissons de Dieu »—*The Vision of the Tree of Life and the Tree of the Knowledge of Good and Evil*, p. 60.

« Si nous voulons prendre la voie de nous réjouir de Dieu, il nous faut expérimenter un changement de concept... Si nous désirons entrer dans la réalité de nous réjouir de Dieu, nous devons être sous le contrôle d'une vision claire... Ce n'est qu'à l'âge de quarante ans que le Seigneur me révéla la manière de nous réjouir de Lui. J'étais déçu de constater que pendant vingt ans, la plupart de mon temps et de mon énergie avaient été gaspillés. La majorité de mes prières étaient sans valeur, et le temps que j'avais passé à lire la Bible et d'autres livres spirituels était également gaspillé. C'est à ce moment-là que je compris que notre façon d'œuvrer était erronée, tout comme l'était notre manière de poursuivre la spiritualité... Ayant subi une grande perte en prenant la mauvaise voie, je ne veux pas que d'autres répètent la même erreur. J'espère que les autres saints pourront prendre la voie de se réjouir de Dieu. J'implore les saints de ne plus prendre la mauvaise voie. Nous devrions revoir notre ancienne façon de poursuivre. Un changement radical de concept s'impose. Nous avons besoin d'une vision qui doit nous contrôler »—*The Vision of the Tree of Life and the Tree of the Knowledge of Good and Evil*, p. 51.

**Plans des messages
pour la conférence de la fête du Souvenir
du 27 au 30 mai 2022**

**Sujet général :
PRENDRE LA VOIE DE SE RÉJOUIR DE CHRIST
COMME L'ARBRE DE VIE**

Message un

**Prendre la voie de se réjouir de Christ comme l'arbre de vie
pour l'accomplissement de l'économie éternelle de Dieu**

Lecture biblique : Gn 2.7-9 ; Ap 2.7 ; 22.14 ; Jn 1.4 ; 14.6a ; 10.10b ; 6.35, 57, 63

- I. Dans Genèse 2, nous voyons deux choix s'offrir à l'homme, à savoir l'arbre de vie et l'arbre de la connaissance du bien et du mal—v. 7-9 :**
- A. Les deux arbres montrent que dans cet univers il y a deux volontés, deux sources et deux possibilités parmi lesquelles l'homme peut choisir en se servant de son libre arbitre—cf. Dt 30.19-20.
 - B. L'arbre de vie désigne Christ, la corporification du Dieu trinitaire, comme la vie pour l'homme sous forme de nourriture. L'homme peut ainsi se réjouir de Lui et être constitué avec Lui pour Sa gloire, Son expression corporative. De cette manière, l'intention originelle de Dieu selon Son économie éternelle est accomplie—Gn 1.26 ; Es 43.7 ; Gn 2.9 ; Ap 2.7 ; 22.14 ; Jn 1.4 ; 14.6a ; 10.10b ; 6.35, 57, 63 ; Ap 21.10-11 ; cf. 4.3 :
 - 1. L'arbre de vie, c'est-à-dire l'arbre de Dieu, l'arbre-Dieu, est le centre de l'univers.
 - 2. L'Ancien Testament commence par l'arbre de vie (Gn 2.9), et le Nouveau Testament se termine par l'arbre de vie (Ap 22.2, 14). Ainsi, la pensée selon laquelle Dieu est la vie de l'homme est présente dans toute la révélation divine.
 - 3. Le fait que Dieu plaça l'homme devant l'arbre de vie indique qu'Il voulait que l'homme Le reçoive comme sa vie en Le mangeant organiquement et en L'assimilant métaboliquement. Dieu deviendrait alors le constituant même de l'être de l'homme—Jn 6.57, 63 ; Jr 15.16 ; Mt 4.4.
 - C. L'arbre de la connaissance du bien et du mal représente Satan comme la source de la mort pour l'homme—He 2.14 :
 - 1. Il désigne aussi tout ce qui est en dehors de Dieu, car tout ce qui n'est pas Dieu Lui-même, y compris les bonnes choses et même les choses scripturaires et religieuses, peut être utilisé par Satan, le subtil, pour apporter la mort à l'homme—Jn 5.39-40 ; 2 Co 3.6b.
 - 2. Le bien et le mal ne sont pas représentés par deux arbres mais par un seul, le deuxième arbre. Ainsi, toute quête du bien en dehors de Dieu relève de Satan.
 - 3. Le véritable bien est Dieu Lui-même. Par conséquent, gagner Dieu équivaut à gagner le véritable bien—Mt 19.17a ; Mc 10.17-18 ; Ps 16.2.
 - D. L'arbre de vie rend l'homme dépendant de Dieu (Jn 15.5), tandis que l'arbre de la connaissance rend l'homme rebelle à Dieu et indépendant de Lui (cf. Gn 3.5) :

1. Manger indique la dépendance. Que Dieu soit notre nourriture, signifié par l'arbre de vie, indique que nous devons dépendre de Lui en permanence.
 2. L'arbre de la connaissance dénote l'indépendance. Aux yeux de Dieu, le premier péché de l'homme et le plus grand péché est l'indépendance.
- E. Les deux arbres débouchent sur deux lignes, deux chemins (le chemin de la vie et le chemin de la mort) qui parcourent toute la Bible et trouvent leur aboutissement dans le livre de l'Apocalypse :
1. La mort commence avec l'arbre de la connaissance (Gn 2.17) et se termine avec le lac de feu (Ap 20.10, 14).
 2. La vie débute avec l'arbre de vie et se termine avec la Nouvelle Jérusalem, la cité de l'eau de la vie—22.1-2.

II. Nous devons rester sur le chemin de la vie, la ligne de vie, dans le maintien de la vie au moyen de notre réjouissance de Christ comme l'arbre de vie, afin que Dieu puisse nous édifier dans la vie par notre croissance dans la vie—Jn 10.10b ; Ap 22.1-2 ; Ep 4.16 ; 2.21-22 ; Col 2.19 :

- A. Nous restons sur le chemin de la vie en vivant et en servant selon le principe de la vie et non selon le principe du bien et du mal :
1. Il nous faut vivre et agir selon l'impression intérieure de la vie dans notre esprit, la conduite de la vie, et non selon le bien et le mal—Rm 8.6 ; 2 Co 2.13.
 2. La norme de la vie chrétienne est la présence du Christ intérieur en nous. Il ne s'agit pas de savoir ce qui est bien ou mal, mais de savoir si la vie divine en nous est d'accord ou non avec quelque chose—Mt 17.3, 5, 8 ; cf. Mt 2.15-16.
- B. Nous restons sur le chemin de la vie en aimant le Seigneur au plus haut point, attirant ainsi les autres à courir après Lui—Mc 12.30 ; Ct 1.4a :
1. Pour nous réjouir de Christ comme l'arbre de vie, il nous faut Lui dire tout le temps : « Seigneur Jésus, je T'aime. » Si nous avons un amour ardent envers le Seigneur Jésus, en Lui donnant la première place en toutes choses, nous nous réjouirons de tout ce qu'Il est—Ap 2.4-5, 7.
 2. Pour nous réjouir de Christ comme l'arbre de vie, nous devons fiancer les gens à Lui, en les amenant à apprécier, à aimer et à jouir véritablement de la précieuse personne du Seigneur Jésus—2 Co 11.2-3.
- C. Nous restons sur le chemin de la vie en mangeant Jésus, notamment en priant-lisant la Parole, en nous entretenant d'elle, et en la dispensant comme l'Esprit aux autres par l'exercice de notre esprit de foi—Jn 6.57, 63 ; Jr 15.16 ; Ps 119.15 ; Mt. 4.4 ; 24.45 ; 1 Co 2.4-5, 13 :
1. Nous devons nous réjouir de Lui dans la Parole tôt le matin pour avoir un nouveau départ chaque jour. De plus, il nous faut recevoir Sa parole avec beaucoup de considération et d'attention—Ps 119.15, 147-148 ; cf. Lv 11.3.
 2. Nous devons parler Christ à toutes sortes de personnes chaque jour, à temps et à contretemps (Ac 5.42 ; 8.4 ; 2 Tm 4.2). En outre, nous devons nous efforcer à tout prix de prendre l'habitude de parler dans toute réunion (1 Co 14.26, 4-5, 12, 31).
- D. Nous restons sur le chemin de la vie en nous réjouissant du Dieu trinitaire comme la loi de l'Esprit de vie avec sa capacité divine—Rm 8.2 ; Jr 32.39 :

1. Dans le jardin d'Éden avec les deux arbres, nous voyons la vie, le bien et le mal. Nous sommes un jardin d'Éden en miniature avec la loi de l'Esprit de vie dans notre esprit, la loi du bien dans notre intelligence naturelle et indépendante, et la loi du mal dans notre chair—Rm 7.23 ; 8.2, 16.
 2. Nous devons « mettre en fonction » la loi de l'Esprit de vie en marchant selon l'esprit et en plaçant notre pensée sur l'esprit, afin que le Dieu trinitaire soit dispensé en tant que vie dans notre être tripartite—v. 2, 4, 6, 10-11.
- E. Nous restons sur le chemin de la vie en vivant en résurrection, dans la réalité de l'église, qui est le Corps de Christ, lequel est représenté par le chandelier d'or comme un arbre de vie de résurrection. De cette manière, nous pouvons porter la gloire de Dieu pour l'expression de Dieu comme la cité de la vie, la Nouvelle Jérusalem—Ep 1.22-23 ; Ex 25.31-40 ; Ap 1.11-12 ; 21.10-11.

III. L'unique moyen pour nous d'être des vainqueurs est de manger Christ et de nous réjouir de Lui comme l'arbre de vie. Nous serons alors transformés dans la vie afin de devenir l'enfant mâle pour déployer la victoire de Christ, et nous deviendrons l'épouse pour la satisfaction de Christ—2.7, 17 ; 3.20-21 ; 12.5-12 ; 19.7-9 ; 22.2, 14.